

HOCKEY

El Telecable pierde su segundo partido de la temporada

El liderato del equipo gijonés se ve comprometido tras la derrota ante el Fraga, que empatata a puntos con las de Tasha Lee

2-0 Fraga Telecable

Fraga: Anna Ferrer, Julieta Fernández, Aina Arxé, Adriana Gutiérrez, María Sanjurjo, Joana Xicotá, Teresa Paya, Vinyet Flix, Adriana Soto.

Telecable: Fernanda Hidalgo, Marta Piquero, Nuria Almeida, Sara Rocés y María Igualada, Sara Lolo, Judith Cobián, Ana Catarina, Ainara Anido.

Árbitro: Iván González. Mostró tarjeta azul a Adriana Soto.

Goles: 1-0, mín. 18: Aina Arxé. 2-0, mín. 36: Julieta Fernández.

MARÍA RENDUELES

El Telecable sufrió ayer, en la jornada 18, su segunda derrota de

la temporada al caer por 2-0 en la pista del Fraga, rival directo en la lucha por liderar la clasificación. Ahora, el equipo aragonés está empatado a puntos con las gijonesas en la primera plaza. Las asturianas, que dominaron gran parte del encuentro, se encontraron con una inspirada Anna Ferrer bajo palos y con la eficacia del conjunto local en los momentos clave.

El partido comenzó con un ritmo alto desde el inicio. Las gijonesas llevaron la iniciativa con una mayor posesión, pero la defensa del Fraga y su portera evitaron que el dominio se convirtiera en goles. La defensa asturiana se mostró segura, dejando pocas intervencio-



Ángel González

Marta Piquero, durante un partido contra el Fraga en Mata Jove.

nes a Fernanda. El equilibrio se mantuvo hasta el minuto 18, cuando Aina Arxé sorprendió con un disparo lejano que batió a la guardameta del Telecable. El 1-0

permitted al Fraga controlar mejor sus posesiones y frenar el ritmo impuesto por las visitantes. Pese a los intentos del equipo de Natasha Lee, el marcador no se movió antes del descanso.

En la segunda mitad, el Telecable volvió a la carga con intensidad, pero el partido se complicó con la expulsión de Adriana Soto tras una falta sobre Nuria. La jugadora del conjunto gijonés tuvo la oportunidad de igualar en el lanzamiento directo, pero Ferrer volvió a aparecer para evitar el gol. Durante los dos minutos de inferioridad, las asturianas generaron peligro, aunque sin encontrar el acierto necesario.

El Fraga sentenció en una contra tras recuperar la bola en el centro de la pista. Julieta, con un disparo cruzado desde fuera del área, hizo el 2-0 y dejó al Telecable sin margen de reacción. Pese a los esfuerzos finales de las gijonesas, el equipo local supo administrar la ventaja y selló un triunfo que ajusta aún más la lucha por el liderato.

Tras el partido Tasha Lee, la entrenadora del Telecable, confesó que «nos faltaron ideas al final». Las asturianas buscarán repenirse en su próximo compromiso, el 29 de marzo en Mata Jove ante el Voltregá. ■

BALONMANO

38-21: El Vetusta gana en casa sin dificultad frente a La Robla

El Vetusta firmó una contundente victoria en el polideportivo Florida Arena tras imponerse por 38-21 a La Robla en un partido dominado por los locales. Luis Gamonal, con 8 goles, fue el máximo anotador del Vetusta, aunque el partido tuvo como máximo goleador a Mateo Palacios, del equipo visitante, con 9 tantos. El encuentro en El Florida Arena tuvo varias exclusiones, con Pablo Fernández, Cristian Ondo y Mikhail Revin viendo la sanción por parte del conjunto local, mientras que por parte de La Robla, fue excluido Emilio de la Puente.

31-25: El Atlético cae en Torrelavega y cede un puesto en la tabla

El Atlético no pudo sumar frente al Torrelavega y sufrió una derrota (31-25) que le hace perder una posición en la tabla. A pesar de los siete goles de César Germán, máximo anotador de los asturianos, el conjunto local se impuso con solvencia, liderado por Mateo García, quien también firmó siete tantos. El partido estuvo cargado de intensidad y dejó varias exclusiones. Por parte del Atlético, Ardisana, Alejandro Álvarez y Manel Menéndez fueron excluidos, mientras que en el Torrelavega, Rasines y Pedro Berrio, este último en dos ocasiones, fueron sancionados.

Voleibol

El CV Oviedo pierde contra el Arona y sigue último en la tabla

El Oviedo sufrió una nueva derrota en Colloto tras perder 1-3 ante el Arona. Con este resultado, las asturianas suman otro tropiezo, logrando a penas 8 puntos en lo que va de temporada. El partido suponía una oportunidad para redimirse tras la derrota en la primera vuelta, cuando el Oviedo cayó 3-0 como visitante ante el mismo rival.

El Grupo vence por 2-3 en su visita al Extremadura Arroyo

El Grupologró una importante victoria ante el Arroyo, sumando tres puntos que le permiten alcanzar los 16 puntos en la tabla y empatar con el VP Madrid. A pesar del triunfo, el Arroyo se mantiene por encima en la clasificación con 25 puntos, consolidando su posición. La victoria supone un impulso para el equipo gijonés, que sigue peleando por mejorar su situación en la competición.

Bádminton

Los españoles se hacen hueco en el Iberdrola Spanish Junior de Oviedo

Yaidel Gil, Alejandro Gallego y Gonzalo Isabal representarán a España en las semifinales del torneo que se disputa en el Corredoria Arena

MARÍA RENDUELES

El Iberdrola Spanish Junior de Oviedo entra hoy en su fase decisiva con la disputa de las semifinales y las finales en el Corredoria Arena a partir de las 9 horas. España mantiene vivas sus opciones en dos categorías, con Yaidel Gil en individual masculino y la pareja de dobles formada por Alejandro Gallego y Gonzalo Isabal, quienes lucharán por un puesto en la gran final.

En la siguiente ronda, Gil se enfrentará a Abhishek Kanapala, de la India, en un duelo que promete intensidad. En la otra semifinal, el primer cabeza de serie, Asher Bedi, de Canadá, se medirá ante Adam Jeslin, de Emiratos Árabes Unidos.

En la categoría de dobles, Alejandro Gallego y Gonzalo Isabal



Benjamín Pérez

Rocío Martín, durante el torneo.

mantienen vivo el sueño español tras superar en cuartos de final a sus compatriotas Mateo Fernández y Miguel Paya en un emocionante

enfrentamiento nacional. Ahora, la pareja se enfrentará en semifinales a los franceses Martin Catel y Thibault Robin, en un duelo donde buscarán el pase a la gran final.

En el cuadro femenino, las semifinales se disputarán sin representación española. La francesa Margaux Lasis, primera cabeza de serie, jugará contra la canadiense Fulgencia Simmons Zhang, mientras que la otra semifinal enfrentará a las singapurenses Joelle Jie Ya Chee y Rithika Somasundaram.

En el resto de las categorías de dobles y mixto, competirán jugadores de países como Inglaterra, Indonesia, Dinamarca y Alemania, confirmando el alto nivel del torneo.

Con dos opciones aún en juego, España aspira a dejar su huella en el Iberdrola Spanish Junior de Oviedo y soñar con levantar el título ante su afición. ■

27-34: Royal Premium gana y Hugo Suárez marca nueve tantos

El Royal Premium Gijón logró una importante victoria a domicilio tras imponerse al Salamanca por 27-34. El jugador del equipo de gijonés Hugo Suárez fue el máximo anotador con 9 goles, seguido de su compañero Cristian Murias, que firmó 8 tantos. En el equipo local, ningún jugador superó los 4 goles. El partido tuvo varias exclusiones. Por parte del conjunto local, fueron sancionados Manuel Lafuente, Sergio de la Cruz y Álvaro Carretero, mientras que en el Royal Premium fueron excluidos Luis Madrazo, Hugo Suárez, Javier Álvarez y Hugo Fernández.